

GROS-DE-VAUD

CHANTIER – le spectacle cherche ses bénévoles



L'heure de la concrétisation a sonné pour le grand spectacle en plein air qui sera joué du 4 juillet au 2 août 2014 à Echallens. La Compagnie du Talent cherche des comédiens(-diennes), des danseurs(-euses), des gymnastes, réalisateurs de décors et bien d'autres encore.

Les grues et autres pelles mécaniques ne sont pas encore en action, mais les préparatifs concrets de *CHANTIER – le spectacle* démarrent bien cet automne. Pour mémoire, ce spectacle théâtral en plein air sera joué du 4 juillet au 2 août 2014 à Echallens. Il marquera le dixième anniversaire de la Compagnie du Talent, qui aura besoin de nombreux renforts pour cette occasion.

Initiateur du projet, Thierry Pahud a imaginé une pièce grandeur nature intégrant aussi des chants et des effets visuels. Résultat, les besoins en bénévoles sont importants et diversifiés: des constructeurs(-trices) de décors qui vont travailler de nombreuses soirées hivernales aux placeurs(-euses) dont la mission se déroulera forcément en plein été.

Un certain nombre de personnes ont déjà manifesté leur intérêt en s'inscrivant sur le site internet de la manifestation www.chantierlespectacle.ch; un site sur lequel on trouve notamment toute la liste des besoins du projet. Mais plusieurs postes restent encore à pourvoir. La Compagnie souhaite aussi donner la primeur aux habitants de la région, d'où cet appel dans le journal que vous tenez entre vos mains.

A noter que les inscriptions sur le site internet ne constituent pas des engagements formels. Mais elles vous permettront d'être tenus informés de l'évolution du projet, et notamment d'être convoqués personnellement à la séance d'information qui aura lieu le lundi 28 octobre à Echallens. Réfléchissez donc à vos envies et à vos disponibilités, inscrivez-vous et partagez avec les membres de la Compagnie ce qui s'annonce comme une formidable aventure théâtrale entre poutrelles métalliques et tas de graviers! Et si vraiment vous ne disposez pas du temps nécessaire, Thierry Pahud et son équipe se réjouissent déjà de vous accueillir dans leur Chantier comme spectateur.

MS